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INDICACÃ N'18/2025

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que a esta subscreve solicita que após ouvido o
Plenário na forma regimental, seja encaminhada ao Executivo Municipal - Secreúria de Obras
e Transportes, a seguinte Indicação:

- Que seja estudada a possibilidade da colocação de guardas nas
pontes existentes na localidade denominada Sanga da Matilde.

JUSTIT'ICATTVÀ:
A presente Indicação justifica-se pela necessidade de tornar as

referidas pontes mais seguras, pois há uma intensa movimentação devido ao desenvolvimento
de atividades agropecuárias na região, transporte escolar e o tráfego cotidiano de moradores da
zona rural.

Acredito que a melhor forma de acidentes serem evitados e a
prevenção e por este motivo que apresento esta Indicação à apreciação dos nobres colegas.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do
Sul, 14 de janeiro de2A25
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